74日間の1学期も本日で終了し、明日から子ども達が楽しみにしていた夏休みに入ります。この1学期は、保護者の皆様、地域の皆様より様々な教育活動に対しましてご理解とご支援を頂きありがとうございました。お陰様で、大きな事故なく夏休みを迎えられることができました。

夏休み中は、生活の基盤が学校から各ご家庭に変わります。お子さんにとって、ご家族 にとって有意義な夏休みになりますよう、ご家庭からのご指導をお願いします。そして、 子ども達が安全・安心な校外生活が送られますよう、地域からのご支援もよろしくお願い します。

さて、表題にあります「学校閉庁日」について、お伝えします。

現在、国政において「働き方改革」が示されていることは、報道等でご存知のことと思います。道教委も学校における働き改革として"アクションプラン"を示しており、これを受けて岩内町も"アクションプラン"(行動計画)を出しました。

その中に、長期休業中における「学校閉庁日」の設定があります。ねらいは、学校職員が休養を取りやすい環境を整備し、心身の健康を保持するために、長期休業中に設定するものです。8月13・14・15日の3日間を設定日とし、町内4校の小中学校ともに同一日としています。

この3日間は、部活動を含め学校における生徒の活動は、一切行いません。